



12.11.2021

Einladung zur 27. Mitgliederversammlung vom 12.–13. Februar 2022 in Heidelberg

Liebes Mitglied,

der Vorstand des BTD lädt dich herzlich zur nächsten Mitgliederversammlung (MV) vom 12.02. bis 13.02.2022 in Heidelberg ein. Uns ist es eine große Freude, die MV in Kooperation mit der SRH Heidelberg zu veranstalten und deren 10-jähriges Jubiläum zu feiern. Am Freitag vor der MV bieten wir dir eine Fortbildungsmöglichkeit in Form von sechs unterschiedlichen Workshops sowohl in englischer als auch deutscher Sprache. Studentische Mitglieder des BTD und Studierende der SRH Heidelberg erhalten 50 % Ermäßigung auf die Workshopgebühr. Am Abend werden wir das Jubiläum der SRH feiern und du kannst dich beim meet & greet mit anderen TanztherapeutInnen vernetzen. Am Samstagvormittag hast du die Möglichkeit, dich innerhalb verschiedener Diskussionsgruppen über wesentliche Inhalte unserer Arbeit auszutauschen. Wir freuen uns, dass die SRH Frau Sherry Godill für einen Vortrag zum Thema „Tanztherapie im internationalen Vergleich – Deutschland und USA: was wir voneinander lernen können“ gewinnen konnten. Der Vortrag wird auf Englisch abgehalten und ins Deutsche übersetzt.

Die eigentliche MV startet dann Samstagmittag und wird erstmals als Hybridveranstaltung stattfinden, das heißt, dass du auch bequem von zuhause aus online live teilnehmen kannst. Ein Posten im Vorstand wird neu gewählt. Wahlberechtigt sind nur die anwesenden studentischen und ordentlichen Mitglieder. Alle anderen können ihr Stimmrecht mit dem der Einladung angehängten Formular übertragen. Alle anderen Wahlen werden nach der MV online stattfinden. Am Samstagabend wartet ein festliches Buffet auf dich, bevor wir gemeinsam bei unserer Party das Tanzbein schwingen werden. Am Sonntag endet die MV mit dem Mittagessen.

Ein ausgearbeitetes Hygienekonzept liegt für die gesamte Veranstaltung vor. Die Tops der MV, die Workshopbeschreibungen und das Anmeldeformular findest du im Anhang dieser E-Mail. Wir weisen auf eine Änderung zu den früheren Anmeldungen hin: erstmals übernimmt der BTD nicht die Organisation der Übernachtung der TeilnehmerInnen. So bitten wir dich, die Übernachtung selbst zu organisieren. Hierfür liegt dieser Einladung eine Liste von Übernachtungsmöglichkeiten bei. Deine Entscheidung, ob du online oder in Präsenz teilnehmen möchtest, triffst du mit der Anmeldung, die bis **10.12.2021** möglich ist.

1 von 2

Zu guter Letzt sei so viel verraten: Es warten anlässlich der Jubiläumsfeier der SRH Heidelberg zahlreiche Überraschungen und Einlagen auf dich. Verpasse sie nicht! Wir freuen uns nach dieser langen Zeit der Kontaktbeschränkungen ganz besonders auf unser Wiedersehen, neue Begegnungen und das gemeinsame Tanzen mit dir!

Herzliche Grüße

Dein Vorstand

Indra-Isabelle Djimjadi (1. Vorsitzende)

Katrin Wirth-Storch (2. Vorsitzende)

Amanda Freiberg (Kassenwartin)

Elisabeth Erhardt (Schriftführerin)

Nina Ridderbecks (Assoziiertes Mitglied)



12.11.2021

Invitation to the 27th General Meeting

February 12-13, 2022 in Heidelberg, Germany

Dear Member,

The Board of the German Association of Dance Therapy (BTD) cordially invites you to the annual General Assembly (GA) taking place in Heidelberg from February 12th-13th, 2022. It is a great pleasure for us to organize the GA in cooperation with the SRH Heidelberg and to celebrate the 10th anniversary of the M.A. program "Dance Movement Therapy". On the Friday before the GA, we will offer you an educational opportunity in the form of six different workshops available in English and/or German. Student members of the BTD and students of the SRH Heidelberg will receive a 50% discount on the workshop fee. In the evening we will celebrate the anniversary of the SRH and you can network with other dance therapists at the "Meet & Greet". On Saturday morning you will have the opportunity to exchange ideas about essential contents of our work in different discussion groups. We are happy to announce that the SRH is proud to sponsor Dr. Sherry Goodill from Drexel University, Department of Creative Arts Therapies (Philadelphia, PA) for a lecture on the topic: *Dance Therapy in International Comparison - Germany and USA: What We Can Learn From Each Other*. The lecture will be held in English and translated into German.

The actual GA* will then start at noon on Saturday and will be held for the first time as a hybrid event, which means that you can choose to participate live in Heidelberg or online from the comfort of your own home. One position on the board will be newly elected. Only current students and regular members attending in person are entitled to vote. Members who participate online and the ones who can't attend at all can transfer their voting rights using the form attached to the invitation. All other elections will take place online after the MV. On Saturday evening, a festive buffet will be waiting for you before we "shake a leg" together at our party! On Sunday, the AGM will end with a lunch.

* The GA will be in German and is open to guests.

An established hygiene protocol is available for the whole event. You will find the AGM topics, workshop descriptions, and the registration form attached to this email. We would like to point out a change to the previous registration procedures: For the first time, the BTD will not arrange overnight accommodations for participants. So we ask you to please organize the overnight stay ahead of time for yourself. For this purpose, a list of accommodation options is enclosed with this invitation. Please clearly

1 von 2

indicate your choice as to whether you would like to participate online or in person for this event during the registration period, which is open until 10.12.2021.

Last but not least, we can promise you that on the occasion of the SRH Heidelberg anniversary celebration, many surprises await you. Don't miss out! After the long period of contact restrictions that we have all had to endure, we are especially looking forward to our reunion, new encounters, and dancing together with you!

Best regards,

Your Board:

Indra-Isabelle Djimjadi (1st Chairwoman)

Katrin Wirth-Storch (2nd Chairwoman)

Amanda Freiberg (Treasurer)

Elisabeth Erhardt (Secretary)

Nina Ridderbecks (Associate Member)



Berufsverband der
TanztherapeutInnen
Deutschlands e.V.

Mitgliederversammlung des BTD

Samstag, 12.02. und Sonntag, 13.02.2022

SRH Hochschule Heidelberg GmbH, Ludwig-Guttman-Straße 6, 69123 Heidelberg

Tagesordnung

Top	Thema
1.	Eröffnung der Versammlung und Begrüßung der Mitglieder
2.	Feststellung der ordnungsgemäßen Einberufung der MV Feststellung der Anzahl stimmberechtigter Mitglieder
3.	Festlegung der Versammlungsleitung
4.	Festlegung der ProtokollführerInnen
5.	Genehmigung des Protokolls der letzten MV
6.	Festlegung der Reihenfolge der Tagesordnungspunkte
7.	Bericht des Vorstandes und der Kassenwartin
8.	Bericht der KassenprüferInnen
9.	Aussprache der Berichte
10.	Entlastung des Vorstandes
11.	Neuwahl 1 Person Vorstand
12.	Bericht Gremium für Standardfragen
13.	Bericht Ethikbeschwerdekommision
14.	Bericht Gremium für Fortbildung
15.	Bericht Fachausschuss Forschung
16.	Bestätigung Fachausschuss Forschung
17.	Bericht AG Berufsbild
18.	Bericht AG Diversity
19.	Bericht AG Kinder & Jugendliche
20.	Bericht AG Social Media
21.	Fragerunde zu den Diskussionsrunden
22.	Ziehung Stichprobe für Überprüfung der Fortbildungspunkte
23.	Nationale und internationale Aktivitäten
24.	Sonstiges
25.	Ausblick und Abschluss

1 von 1



Berufsverband der
TanztherapeutInnen
Deutschlands e.V.

BTD e.V. – Benedikt-Hagn-Str. 5 B – 80689 München

BTD e.V.
Benedikt-Hagn-Str. 5 B
80689 München

Stimmrechtsübertragung MV 2022

Hiermit übertrage ich (Name, Vorname):

auf der BTD-Mitgliederversammlung am 12./13. Februar 2022 mein Stimmrecht auf folgendes
ordentliches oder studentisches Mitglied (Name, Vorname):

Mir ist bekannt, dass jedes Mitglied nur eine Stimme übertragen und nur eine Stimme übernehmen
darf.

Ort, Datum

Unterschrift

1 von 1